



Kunststofftechnik in hochmoderner Produktionshalle

Innovatives Familienunternehmen arbeitet mit neuester Technik und aktueller Qualitätssicherung

Hunderdorf. (xk) Heute wird die neue Produktionshalle der Tanne Kunststofftechnik GmbH eingeweiht und offiziell seiner Bestimmung übergeben. Der Festakt mit geladenen Gästen erfährt zudem eine besondere Aufwertung: Bundeswirtschaftsminister Karl-Theodor zu Guttenberg hat sein Kommen zum Festakt zugesagt.

Mit dem Neubau im Anschluss an das jetzige Betriebsgebäude entstand eine weitere große Produktionshalle mit 72 Metern Länge und etwa 24 Metern Breite. Rund 1,5 Millionen Euro investierte das Familienunternehmen im Vertrauen auf weiteres Wachstum und neue technische Möglichkeiten.

Kunststofftechnik Tanne ist zweitgrößter Arbeitgeber in Hunderdorf.

Tanne-Produkte in aller Welt

Die Tanne Kunststofftechnik GmbH hat eine lange Tradition. Albin Skoula, von Beruf Maschinenbauer, machte sich Anfang der 50er-Jahre selbstständig. Innovativ befasste sich der Firmengründer auch mit dem neuen Werkstoff Kunststoff und begann bereits 1957 mit dem ersten Serienauftrag, Griffknöpfe für Goggomobil, im nahen Dingolfing zu fertigen. Mit Engagement, Kreativität und großem handwerklichen Verständnis machte sich schon Albin Skoula innerhalb weniger Aufbaujahre einen guten Namen als zuverlässiger Automobil-Zulieferer. Neue Branchen mit neuen



Nord-West-Ansicht der neuen Produktionshalle mit Silos für Kunststoffgranulat.

(Foto: Waas)

Aufgaben kamen dazu. Für die bundesdeutsche Möbelindustrie beispielsweise liefert er Laufschienen aller Art in Millionenaufgabe.

Maschinenbauer und Kunststofftechniker Jürgen Tanne kam 1967 in das Unternehmen. Zusammen mit Ehefrau Christine, geborene Skoula, baute er seinen Betrieb kontinuierlich auf.

Als traditionsreicher Familienbetrieb mit rund 70 qualifizierten Mitarbeitern ist die Tanne Kunststofftechnik GmbH heute ein anerkannter und zuverlässiger Geschäftspartner für folgende Branchen: Automobil, Elektro/Electronic, Maschinenbau, Feinmechanik, Tiermedizin, Möbel, Bau, Sport und Freizeit und Gerätetechnik. Die Produkte gehen in alle Welt.

Selbst bei der Olympiade in China

waren mit den Riemendollen bei den Ruderbooten Produkte von Kunststofftechnik Tanne dabei. Neben VW und Audi werden auch weitere namhafte Automarken, darunter beispielsweise BMW, Porsche, Lamborghini, Rolls Royce mit Teilen beliefert.

Bestmögliche Ausbildung

Auf bestmögliche Ausbildung wurde stets ein besonderes Augenmerk gelegt. So sind im Unternehmen, das auch die jetzige Ausbildungsplatz-Offensive unterstützt, durchschnittlich zehn Prozent der Mitarbeiter Auszubildende in den Bereichen Feinwerkmechaniker, Verfahrensmechaniker Kunststoff-

technik und Bürokauffrau. Dass erfolgreich ausgebildet wird, zeigt auch die Auszeichnung für beste Abschlüsse auf Kammerebene, in Niederbayern und 2. Landessieger.

Gerade in der neuen Materialgruppe „weiche, recyclebare Kunststoffe“ hat Innungsoberrmeister Jürgen Tanne, der von der Handwerkskammer Niederbayern-Oberpfalz auch mit dem Goldenen Meisterbrief ausgezeichnet wurde, viel Entwicklungsarbeit geleistet.

Nachdem die Räumlichkeiten am Breitfelder Weg zu eng wurden, erfolgte 1992 die Betriebsverlagerung in den Gewerbepark „Bayerwald“. Die erfreuliche Expansion der Firma erforderte zum 50-jährigen Firmenjubiläum 1997 den Neubau des Betriebes im Gewerbegebiet an der Thananger Straße. 1999 trat mit

Dipl.-Ing. Martin Tanne die nächste Generation in das Unternehmen ein.

Bahnbrechende Diplomarbeit

Seine bahnbrechende Diplomarbeit mit dem Thema „2-K Technik für großflächige Teile in der Automobilindustrie“ wurde preisgekrönt und erregte Aufsehen in Fachzeitschriften. Martin Tanne entwickelte die Mehrkomponententechnik sowie Spritzverfahren in der Gasinnendrucktechnik zu einem Spezialgebiet des Unternehmens. Im Jahr 2000 wurde das Unternehmen um eine zusätzliche Halle erweitert, 2007 erfolgte eine Betriebsausweitung mit einem neuen Mitteltrakt als Montagehalle.

Die Unternehmen dieser Beilage gratulieren zum gelungenen Erweiterungsbau und wünschen dem Familienunternehmen Tanne auch weiterhin

viel Erfolg!



WWW.IST-BAU.COM

IST Intern. Spezialtiefbau GmbH
D-94469 Deggendorf
Tel.: +49 (0) 9 91-27 03 01-0
Fax: +49 (0) 9 91-27 03 01-5
eMail: mail@IST-Bau.com

Ihr Ansprechpartner für:

- ▶ USP-Bodenverbesserung
- ▶ Erdbetonstützscheiben
- ▶ Stützmauersanierung
- ▶ Hangsicherung
- ▶ Felssicherung
- ▶ Duktile Pfähle
- ▶ GEWI-Pfähle
- ▶ Bodennägel
- ▶ Mikropfähle

SPEZIALTIEFBAU

HIW

HORNBERGER,
ILLNER, WENY

Gesellschaft
von Architekten
mbH

PLANUNG &
BAULEITUNG

Mussinanstraße 7
94327 Bogen

TEL: 09422/8538-0
FAX: 09422/8538-23

*Inserieren
bringt Gewinn*